
li i)i:ibelmenhorster Delegation abgefertigt
Der 0berbürgermeister und Politiker geben die Siellungnahme zur Bundesstraße 212 neu persönlich ab

reist. Zudem stieß spontan noch die Del-
menhorster CDu-Landtagsabgeordrete
Swantje Hartmann zum Fototermin dazu,
aber auch ihre Präsenz nutzte nicht. mehJ
Zeit oder mehr Aufmerksamkeit wurde der
von dem Hauptverwaltunqsbeamten der
Kommune Delnenhorst ansefühten
Grupp€ desw€gen Eotzdem niCht einge-
räumt. ,,Vielleieht sollt€ man im Ministe-
num die Gasüreundschaft noch mat über-
denker", sagrte Annette Schwarz, die aber
auch darauJ hinweilt. dass immer klar war.
dass weder die Mi sterin noch d€r Siaais-
sekretiir Zeit für ein p€rsönliches Treffen
hatten. Martir Clausen zog Eotzd€m ein po-
sitives Fazit ,,Es war schon tol1� dass so
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Delmenhorst. Abgekanzelt war ein Wort,
das fiel. Und abgefertigt. So beschrleben
Teilnehmer derD€lmenlorsterDelegation,
die am Mittwoch die Stelungnahme züm
Landesraumordnungsprogramm Nieder-
sachsen (LROP) beim LandwirtschaJtsmi-
nisterium üb€rgaben, die Szerc. Knapp
ejne Minute dauerte dei Empfang, der Refe-
ratsl€iter fijr AgrärveMältung, LaDd€sent-
wicklung und Förd€mg Rainer Beckedorf
wartete b€reits auf die Delnenho$ter an
der Pförtnerloge, n6]lm den UmscNag mit
den Papier€n enigegen, hörte kurz Patdck
de La Lanne z1r und verschwänd wieder.
Ein recht schroffer Umgang mit einer so gro-
ßen und für kornmunale Maßstäbe doch
prominent besetzten Delegation.

Neben dem Oberbrirgemeister waren
aus Delmenhorst noch Annette Schwaru
{cDU), Susanne Mittag (SPD), Lutz Lehn-
acker (UAD), Marlis Düßn6nn (Grüne),
A\el Ung€I (FDelPl und Martin Clausen,
Sprecher der Interessengemeinschaft
B212Jrcies Deich- und Sandhausen. arye-

viele Politiker dabei waren und viel Zeit in
dieses Thema investiert haben.'

Hinier den Kulissen lief ab€r s€hon im
Vorleld nicht altes glatt, es wurde lcitik an
dem Schriftwerk geä!3ert. So wurde nach
lnformationen unserer Zeituno der ur-

noch äal übera$eitet, weil e. doch ateut-
lich zu verhalten formuliert oewesen sei.
,Ich hätte mir in einigen i\ntter ge-
wünscht, dass die Verwaltunq korkretere
Aussagen trifft", sagl auih Arnett€
Schwaz. ,Jetzt ist däs Ding abgegeber.
Wichtig ist, dass di€ Stadtspitz€ mit deln Mi-
nistenum in Verbhdung bleibt, um ihen
StardDunkt noch eiDmal zu €rläirtem. "
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